

Freestyle Skating im GRSC

Beigesteuert von Corega Tops
Montag, 24. September 2007

Nach der Erfolgreichen Testphase geht es jetzt richtig los mit Freestyle und Slalom Skating im GRSC.

"Der Kern des 4WheelFreestyle Teams bildet seit etwas mehr als einem Monat eine eigene Freestyle Skating Abteilung im Verein “Gladbacher Roll- und Schlittschuhclub” (GRSC) Mönchengladbach. Durch den GRSC wurde die Möglichkeit geschaffen auch über die Wintermonate in einer Halle zu trainieren und zusammen mit dem Verein weitere Aktivitäten zusammen mit den anderen Abteilungen durchzuführen."

Den ganzen Artikel auf www.4wheelfreestyle.de lesen.

Der Artikel endet mit: "Wir freuen uns zukünftig neben diesen Abteilungen einen weiteren Bereich des Rollsports im GRSC auszuführen."

Dazu können wir nur sagen: "Wir freuen uns auch!"